

Medellín, mayo 22 de 2020

A toda la Comunidad Educativa del Colegio Sagrado Corazón Montemayor

Queridos hermanos,

Con dolor, pero a la vez lleno de esperanza en Dios, quiero comunicarles que en la madrugada de este viernes 22 de mayo, el Señor ha llamado a su presencia a nuestra querida hermana Maritza Uribe de Rodríguez, quien lideró el proceso de fundación de nuestro colegio.

En 1995, Maritza, junto con sus amigas del alma, emprendieron la bellísima gesta de fundar un colegio, fruto de su amor por la educación y su deseo de tener en el Área Metropolitana un lugar en el que los niños y jóvenes de nuestro Departamento, pudieran formarse integralmente, creciendo en compañía del Sagrado Corazón de Jesús y de su madre María.

Quienes tuvimos el privilegio de conocer a Maritza y compartir su amistad, pudimos ver en ella una mujer alegre y servicial, generosa e incansable en el trabajo por los demás y de manera especial por los necesitados, noble y entregada a su familia y a sus amigas, en fin, una líder capaz de transmitir su profunda esperanza y confianza en Dios. Su amor por el Sagrado Corazón de Jesús y por su querida Mater Admirabilis será siempre un patrimonio que se queda en nuestras vidas y en nuestro Colegio.

Junto con el dolor de su partida nos acompaña la alegría por su vida y por el legado que deja en nuestra sociedad. Oremos con profunda fe, para que Maritza esté gozando en el cielo con el Sagrado Corazón de Jesús, a quien amó y buscó seguir y con la Virgen Santísima, la Mater Admirabilis, a quien le encomendó su vida entera.

Que el Señor acompañe a su familia en estos momentos y que la vida y el legado de nuestra querida Maritza nos aliente siempre a seguir trabajando y consolidando nuestro proyecto educativo.

Cordialmente y con mis oraciones,

P. Juan David Velásquez Monsalve
Rector